
            Page 1/2 
 

 
ASSOCIATION DE LA RUE DU COLONEL FABIEN – 78220 VIROFLAY 

 
PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 15 JANVIER 2016 

 
I. Ouverture de la séance. Le quorum requis par l'article 18 de nos statuts étant atteint, la Présidente, 
Sabine Besnard, ouvre la séance à 20h55. 
 Elle souhaite tout d'abord la bienvenue à  nos nouveaux voisins du N°3 bis, Jean-Baptiste et 
Sylviane Pinton-Gouaislin, que plusieurs d'entre nous ont déjà eu le plaisir de rencontrer lors de la 
fête de rentrée. 
 Rappel de l'ordre du jour : 
 . Vote d'adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 30 janvier 2015.  
 . Rapport d'activité de  l'année 2015 et vote d'adoption. 
 . Rapport financier de l'année 2015 et vote d'adoption. 
 . Vote sur le montant de la cotisation 2016. 
 . Projets pour l'année 2016. 
 . L'action de l'UUDP. 
 . Renouvellement du Conseil d'Administration. 
 . Questions diverses. 
 
II. Adoption du procès-verbal de l'année 2015. 
 Ce procès-verbal, dont un exemplaire a été distribué à chaque adhérent, est mis aux voix et 
adopté à l'unanimité. 
 
III. Rapport d'activité de l'année 2015 et vote d’adoption. 
 En raison de circonstances diverses, certains projets n'ont pu être menés à bien. Ont eu lieu 
cependant : 
 1. l' Echange de Plantes, le 30 mai, chez la famille Bécue-Guérin, que nous remercions 
vivement d'avoir accueilli cette manifestation, 
 2. la Fête de Rentrée, qui a eu lieu le 19 septembre  chez Sabine et François Besnard, le site 
de la Ville au Bois n'ayant pu être utilisé. Yu-Ing Galley y a tenu un atelier de calligraphie chinoise 
qui a suscité un vif intérêt. 
 Vote sur le rapport d'activité. 
 Le rapport d'activité est mis aux voix et adopté à l'unanimité. 
 
IV. Rapport financier pour l'exercice 2015 et vote d'adoption.   (Sommes en euros) 
 
 Dépenses     Recettes 
-  Assurance :    70,61   Excédent 2014 :    2604,75 
- Secrétariat :    28,25   Cotisations(13)    325,oo 
-  Frais A.G.    11,96   Intérêt Livret A      24,56 
-  Association 
 France-Parkinson :    500,oo                       _______  
Total :              610,82   Total :                                     2954,31 
 
 Excédent 2015 : 2343,49 
 
 Vote sur le rapport financier. 
 Le rapport financier est mis aux voix et adopté à l'unanimité. 
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V. Vote sur le montant de la cotisation 2016 
 Le montant de la cotisation est maintenu, à l'unanimité, à 25,oo euros par foyer pour l'année 
2016, Ce votre devra être entériné par le Conseil d'Administration. 
 
VI. Projets pour 2016. 
 1. Echange de plantes. Il est prévu pour le 21 mai. Le lieu reste à fixer. 
 2. Salon du vin. M.Jean-Baptiste Pinton propose de le ressusciter. La date du 2 avril à 18h.30 
est retenue. 
 3. Brocante. Elle a lieu le jour de la Fête Municipale le dimanche 19 juin. Nous pourrons y 
participer si des candidats à la tenue d'un stand se présentent : appel aux bonnes âmes qui se feront 
connaître ! 
 4. Sortie culturelle & resto. On l'envisage pour le 19 novembre. Le lieu de la visite est la 
maison d'Armande Béjart à Meudon.         5. 
Fête de rentrée de la Rue . Elle est fixée au 17 septembre. Animation à prévoir (Origami par 
exemple (?)). 
 
VII. Site de la Rue. (Addendum) 
 Rappelons l'existence du site de notre rue créé et mis à jour par M.Louis Lengrand que nous 
remercions. Il comporte un annuaire protégé par un mot de passe. N'hésitez pas à donner vos 
coordonnées et à l'utiliser. Les dates des activités et les comptes-rendus de l'Association y 
figureront.  
 
VIII. Carnet. (Addendum) 
 Nous déplorons le décès, le 16 septembre, de Madame Mauricette Caquet, notre ancienne 
voisine et amie du N° 14, dont ceux qui l'ont connue se rappellent la gentillesse, ainsi que celui de 
Madame Geneviève Lebert, notre voisine de la rue des Sables, le 24 décembre. Nous adressons à 
leurs familles le témoignage de notre sympathie. 
 Nous avons la joie de vous annoncer la naissance de la petite Romy Tabourier, née chez 
David et Rozenn le 10 décembre. 
 
IX. L'action de l'UUDP. 
 M.André Bassez, Président de l'UUDP, présente le bilan des actions de son Association pour 
l'année 2015. Le texte de son exposé figurera en annexe du présent procès-verbal. Il est rappelé que 
l'UUDP tiendra son  Assemblée Générale salle Dunoyer de Segonzac le 12 avril 2016. 
 
X. Renouvellement du Conseil d’Administration. 
 Comme de règle, le C.A. se démet et un nouveau Conseil est élu. Les membres sortants se 
représentent, et nous enregistrons avec plaisir  les candidatures de Madame Clare Gaffney et de 
Monsieur Jean-Baptiste Pinton. Tous les candidats sont élus ou réélus à l'unanimité, à savoir : 
Mesdames Sabine Besnard, Clare Gaffney, Brigitte Lellouche et Josiane Saison, 
Messieurs Jean Lellouche, Jean-Baptiste Pinton et Pierre Tabourier. 
 
XI. Clôture de la séance. 
 L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 
Viroflay, le 5 février 2016, 
La Présidente : Sabine Besnard   Le Secrétaire : Pierre Tabourier 
 
 
 
 
Pièce jointe : 1 annexe (Annexe I : l'UUDP-Viroflay (2 pages)) 


